



なかよく かしこく 元気よく

令和6年 1月号

令和6年

1月26日

文責 黒木幸博

3学期始業式 新年の抱負の発表！

1月9日(火)、3学期始業式がありました。6年生の古市歩夢さんは「1日1時間以上勉強する」と目標を述べていました。(2年生の内藤濯さん、4年生の松永彩芽さんも力強く目標を発表しました。)

令和6年スタートして早くも1か月が経ちました。みなさん、それぞれの目標に向かって頑張っていますか？1日1日を大切に過ごしていきましょう！



お知らせ(3年後以降のことですが…)

来週、熊本県公立高校前期選抜が実施されます。兄弟が受験生のご家庭は、緊張感のある日々をお過ごしのことと思います。無事に受験が終わることを願っております。

その公立高校の入試制度が、今の6年生から変わります。公立高校の入試制度が変われば、必ず私立高校も変わります。具体的な内容については今後明らかになってくるでしょう。また、TMSCの県内進出により、高校の学科等の再編や県内の人口バランス(地域や年齢層)の変動の可能性があります。その影響が高校入試に出てくることも想定されます。今後の動向を「じぶんごと」として注目していきましょう。

2月の予定

- 2月4日(日) 学習発表会
- 2月6日(火) 卒業記念植林(6年)
- 2月9日(金) 新1年生体験入学
- 2月15日(木) 陶芸教室(6年)
- 2月16日(金) 認知症サポーター養成講座(5年)
- 2月27日(火) 授業参観&学級懇談

学校運営協議会がありました

1月24日(水)に、学校運営協議会があり、今年度の学校運営について、学校から説明した後委員の方々から指導助言をいただきました。来年度に生かしていきます。



授業公開 3年生の道徳

1月24日(水)に、熊本県立教育センターから指導主事2人が来校され、3年生の道徳の授業を参観されました。子どもたちの学ぶ姿(輝く目)をほめていただきました。



学習発表会に向けて頑張っています

2月4日(日)の発表会に向けて、各学年準備&練習に大忙しです。インフルエンザの流行等で全員揃っての練習がなかなかできない状況ですが・・・本番当日までには、しっかり仕上げしていきます！

保護者の皆様、温かい応援をよろしくお願ひします。

校長より

【お礼】

1月1日に発生した能登半島地震。震度7の激震により一瞬にして「日常」をなくした様子が連日報道されました。1か月経った今も、「日常」に戻ることができていません。失われた命、ものがもとの戻ることはなく、再建には長い年月がかかります。自然災害の恐ろしさを感じます。

始業式前に、犠牲者の方のご冥福を祈る「黙とう」を行い、始業式の校長挨拶の中で、自然災害の怖さや被害にあわれた方への寄り添う気持ちを持ってほしいということなどを話しました。学級でも各担任から地震関連の話をしています。

児童そして保護者の皆さん、義援金へのご協力、ありがとうございました。職員の分も合わせて100,476円の募金があり、1月15日に湯前町社会福祉協議会にお渡ししました。

(中学校も生徒会を中心とした募金活動が行われました。)町全体の義援金として、日本赤十字社を通じて被災地に届けられます。

